



16/07/2011

Nous rentrons en France par un vol direct Air Caraïbe qui devient partenaire du projet Couleurs de la Terre.

L'été est là mais nous avons perdu 10 degrés au moins. Je m'enferme et attaque la liste du travail à fournir qui est véritablement impressionnante : trier les photos, écrire les articles, monter les projets d'expo sur l'Amérique du sud, sur l'Amazonie dont j'ai trouvé le titre « Amazonie, quand l'homme entre dans la forêt » et la première photo montrant quelques arbres résiduels de l'ancienne forêt au milieu de pâturages à zébus.



Nous devons partager avec le plus grand nombre cette vision de la beauté et de la fragilité de la terre. Et puis nous devons préparer le prochain raid de la Guyane au Canada, de février à juillet prochain. Je cherche des partenaires, sponsors pour le financer mais également des passagers co-pilotes sponsors motivés, pouvant photographier et filmer avec moi. Toute aide en communication est également bienvenue et indispensable. Les dons défiscalisés pour l'action visant à sensibiliser le grand public sur la protection de l'environnement sont un atout essentiel pour trouver le financement du projet.